
IIпятница,  
22 сентября / 2023

облгазета.рф

Ирбитский молокозавод 
вошел в топ-10  
производителей питьевых 
йогуртов России 

Об этом свидетельствуют данные 
Nielsen за первый квартал 
2023 года. По объемам розничных 
продаж питьевых йогуртов 
ИМЗ опережает федеральных 
гигантов «Эрмигут», Epica и Liberty.

Ирбитский молочный завод 
увеличил продажи молока 
жирностью 2,5% (+1 тыс. тонн), масла 
(+441 тонна) и йогуртов (+1,4 тыс. 
тонн).

– Культура потребления 
молочной продукции значительно 
меняется. Покупатели постепенно 
отказываются от цельного 
молока и отдают предпочтение 
продуктам глубокой переработки. 
Наша задача – уловить запрос 
потребителя, – говорит гендиректор 
АО «Ирбитский молочный завод» 
Григорий Бачериков.

Александр ЗИНОВЬЕВ 

Точка сборки – Екатеринбург 
Ведущие производители мебели и оборудования для деревообработки со всей России 

представляют свою продукцию в уральской столице 

Анастасия ЗАЕВА

Вчера в МВЦ «Екатеринбург-
ЭКСПО» начала работу 
масштабная выставка 
«Мебель&Деревообработка 
Урал», организованная 
при поддержке правительства 
Свердловской области. 
Средний Урал принимает 
выставку уже второй раз – 
и число ее участников, 
как отмечают эксперты, 
по сравнению с дебютным 
прошлым годом существенно 
выросло. Сейчас к нам приехали 
порядка 130 производителей 
и поставщиков мебели 
и оборудования 
для деревообработки 
из 46 городов России, а также 
из Беларуси, Казахстана 
и Китая. Свердловская область 
является центром притяжения 
для многих отраслей, 
объясняют растущий интерес 
к мероприятию участники 
мебельной отрасли. 

Выставка в Екатеринбурге 
поражает масштабами. Экспо-
зиция мебели, предметов ин-
терьера, оборудования, инстру-
ментов, комплектующих для ее 
производства занимает 6,5 ты-
сячи квадратных метров. В вы-
ставочном центре представле-
ны все виды мебели – от столов 
и стульев до корпусной и садо-
во-парковой мебели – и свыше 
40 единиц современного высо-
котехнологичного оборудова-
ния для производства мебели и 
деревообработки. По оценке за-
местителя министра промыш-
ленности и науки Свердловской 
области Игоря Зеленкина, дере-
вообработка сегодня в числе са-
мых перспективных бизнес-на-
правлений в регионе.

– Свердловская область – 
перспективная площадка для 
производителей мебели. Сегод-
ня объем деревообрабатываю-
щей продукции в регионе оце-

нивается в 10 миллиардов ру-
блей. При этом потребность в 
мебели огромная и спрос растет 
постоянно. Во-первых, открыва-
ются все новые промпредприя-
тия, где создаются дополнитель-
ные рабочие места, которые на-
до оснащать и обставлять, кро-
ме того, зарплаты в промыш-
ленности стабильно растут, по-
вышается покупательская спо-
собность людей, которым также 
нужна мебель, – отметил Игорь 
Зеленкин.

Выставка – оптимальная пло-
щадка для установления дело-
вых связей между представите-
лями мебельного рынка: от про-
изводителей и поставщиков обо-
рудования, инструментов, ком-
плектующих и мебели до торго-
вых предприятий, дистрибьюто-
ров материалов. Участники и по-
сетители отмечают: «Мебель&-
Деревообработка Урал» дает хо-
рошую возможность продвигать 
ключевые для страны и бизнеса 
идеи производства и искать но-
вые способы улучшения качества 
своей продукции. 

– Свердловская область явля-
ется центром притяжения для 
многих отраслей. Регион в чис-
ле лидеров по уровню жизни, по 
объему производства и объемам 
потребления. Мы видим здесь 
большой интерес к выставке, – 
говорит генеральный директор 
Ассоциации предприятий ме-
бельной и деревообрабатываю-
щей промышленности России 
Тимур Иртуганов.

– Мы имеем возможность 
представить здесь не только те-
кущие тренды и новинки, но и 
показать преимущества произ-
водства, которое отвечает прин-
ципам технологической незави-
симости и импортозамещения. 
Например, запустили линейку, 
которая визуально похожа на 
дизайн ушедшей из России по-
пулярной мебельной марки, и 
представляем ее здесь, – расска-
зал «ОГ» представитель мебель-
ной фабрики из Ставрополь-
ского края Илья Шик. 

– Для нас как для представи-
телей бизнеса, связанного с де-
ревом и деревообработкой, вы-

ставка – это перспектива полу-
чения новой информации от 
коллег и конкурентов. Мы сле-
дим за новыми технологиями 
и большими брендами, поэто-
му, конечно, с точки зрения про-
фессионального интереса та-
кое мероприятие необходимо 
посетить, – делится с нами Оль-
га, представитель екатеринбург-
ской компании по производству 
дверей.

Деловая программа меро-
приятия включает Furniture 
Retail Forum Урал, где обсудят 
тренды мебельной индустрии, 
новые каналы сбыта, секреты со-
трудничества с маркетплейсами 
и новые инструменты цифро-
визации мебельных компаний. 
Также пройдет форум дизай-
неров Design Space. Специали-
сты проведут семинары и лек-
ции, посвященные предметно-
му дизайну, финансовым прин-
ципам работы с поставщиками 
и клиентами, актуальным трен-
дам в дизайне мебели и другим 
вопросам.

На выставке представлено более 40 единиц современного высокотехнологичного оборудования для обработки 
дерева
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Салман ГИНАЗОВ

Готовить рабочие кадры 
для Уралвагонзавода будут 
11 колледжей и техникумов 
Свердловской области. 
Соглашение об этом подписали 
министр образования 
и молодежной политики 
Свердловской области Юрий 
БИКТУГАНОВ, министр 
промышленности и науки 
Свердловской области Сергей 
ПЕРЕСТОРОНИН, а также 
руководители корпорации 
УВЗ и образовательных 
организаций.

Напомним, в сентябре в 
Свердловской области стартова-

ла инициированная губернато-
ром Евгением Куйвашевым ре-
форма системы среднего про-
фессионального образования. 
Речь идет об отраслевом распре-
делении образовательных орга-
низаций среди курирующих ве-
домств. Новая модель предпола-
гает передачу профильным ми-
нистерствам выполнение таких 
задач, как обеспечение целевого 
обучения под потребности отрас-
ли экономики, распределение 
контрольных цифр приема, вза-
имодействие с работодателями в 
части развития инфраструктуры 
практической подготовки, а так-
же реализация мер по повыше-
нию качества подготовки кадров, 
трудоустройства выпускников.

Согласно подписанному со-
глашению, готовить кадры для 
Уралвагонзавода будут Баран-
чинский электромеханиче-
ский техникум, Верхнесиня-
чихинский агропромышлен-
ный техникум, Нижнетагиль-
ский техникум металлообраба-
тывающих производств и сер-
виса, Высокогорский много-
профильный техникум, Ниж-
нетагильский государствен-
ный профессиональный кол-
ледж имени Н. А. Демидова, 
Нижнетагильский железнодо-
рожный техникум, Уральский 
горнозаводской колледж име-
ни Демидовых, Верхнетурин-
ский механический техникум  
и другие. 

В рамках соглашения в про-
граммы приема и обучения об-
разовательных организаций 
внесены изменения, основан-
ные на кадровых потребностях 
предприятия. Также предусмо-
трена модернизация образова-
тельной инфраструктуры и ма-
териально-технической базы 
учебных заведений. Все это по-
зволит повысить качество под-
готовки кадров и эффектив-
ность трудоустройства выпуск-
ников.

Напомним, ранее в рам-
ках инициированной Евгением 
 Куйвашевым реформы системы 
среднего профессионального об-
разования соглашения о сотруд-
ничестве в сфере кадрового обе-

спечения заключили региональ-
ное министерство промышлен-
ности и науки и минобразова-
ния, Каменск-Уральский радио-
технический техникум и четы-
ре местных предприятия. Сре-
ди них: Производственное объ-
единение «Октябрь», Уральское 
проектно-конструкторское бю-
ро «Деталь», Каменск-Уральский 
металлургический завод, Ка-
менск-Уральский завод по обра-
ботке цветных металлов. Такое 
решение призвано стать допол-
нительным инструментом обе-
спечения экономики дополни-
тельными кадрами.

Подробнее читайте на сайте 
облгазета рф.

На Уралвагонзавод подъедут ребята из колледжей
Корпорация УВЗ подключилась к инициированной губернатором реформе среднего профобразования  

РЕГИОН

В поселке Косья запущена 
новая котельная

Новая газовая котельная введена 
в эксплуатацию в поселке 
Косья Нижнетуринского ГО. 
Ее мощность – 1,3 МВт. 

Проект реализован в рамках 
концессионного соглашения, 
заключенного правительством 
Свердловской области, 
администрацией Нижнетуринского 
ГО и ПАО «Т Плюс». На эти цели 
направлено 34,2 млн рублей.

Ранее соцобъекты и дома 
поселка отапливали две старых 
дровяных котельных. Но они 
не обеспечивали нормативную 
температуру в помещениях, поэтому 
было решено построить новую.

Энергообъект оснащен 
экономичным насосным, 
теплообменным и газовым 
оборудованием, системой 
погодозависимого регулирования. 
Основное топливо – сжиженный 
углеводородный газ. 

Дарья ЧЕРТКОВА


